
令和 4 年 7 月 20 日 （ 水 ）

10 時 00 分 ～ 11 時 00 分

計　 人

※委員に対して、別紙会議資料（利用者の状況報告、事業の活動報告等）を

・待機者の人数がかなり減ったのには何か理由があるのでしょうか

→（回答）今年6月五泉市より待機状況の調査があり、確認した結果、すでに

協　　議　　内　　容　　・　　結　　果

※書面会議につい
て

議　　題

減りました。

・トマトの苗を植えたり、梅ジュースを作ったりと、その季節ならではの活動

・市内でもコロナウイルスの感染者がかなり増えていますので、入居者の方々

特　　　別　　　養　　　護　　　老　　　人　　　ホ　　　ー　　　ム　　　　帛　　　の　　　郷

亡くなられた方や他施設への入居が決まり取り下げとなったために待機者数が

だけではなく、職員の皆様も引き続き感染予防の徹底をお願いいたします。

で入居者の方々が楽しんでいる様子が伝わってきました。

・原因の特定ができない内出血が多く発見されているが、今後も注意深く

1.入居者の処遇お
よび活動について

送付。送付した資料についての意見を聴取し、以下の内容でいただいた。

次長 係長

令和4年8月10日

園　長

馬場

司　会
開催を予
定してい
た日時・

会場
会場：帛の郷　憩いのホール

※新型コロナウイルス感染拡大防止のため、帛の郷運営推進会議を書面会議にて実施した。

まで

記　録

【　出　席　者　】 【　欠　席　者　】

午前

計　 人

3.事故・苦情等に
ついて

2.入居者の健康管
理状況について

主任

第2回　帛の郷運営推進会議

・職員の皆様も大変かと思いますが、なるべく多くのヒヤリハットに気づき、

改善策を共有し、引き続き事故防止に努めて下さい。

対応してほしい。

会 議 録



【　懸　案　事　項　】

議　　題 協　　議　　内　　容　　・　　結　　果
4.その他意見

・法人内職員のコロナ感染者発生が報告されている。当五泉市において

も7月後半から感染者の拡大が報道等で発表され、誰が感染しても不思議では

ない状況下にあるが、職員一人ひとりが意識をもって対応してほしい。

以上

・コロナウイルスの感染者の増加により、活動が限られると思いますが、

引き続き入居者の方々に寄り添ったサービスの提供をお願いします。


